

よろこぶ『牧っ子ランド』へ！！

ほうれんそうの会がふれあい交流

〜牧小学校1・2・3年生児童と



▲よ〜し、今度こそ（めんこ）



やった！！（だるま落とし）



そ〜とやってみようか（だるま落とし）



おばあさんみたいに上手になりないな（あやとり）



どうしたらまわるの？（こま回し）



給食、おいしい！！



おじいさん、おばあさん、いっしょに楽しく食べようね（給食の時間）



いろいろな遊びをしました

牧小学校 2年生

わたなべ しおり
渡邊 詩織さん

最初は、なかなか上手にできなかつたけれど、だるま落としが一番楽しかったです。



みんなの目が輝いていました

ほうれんそうの会

おいだ みねこ
種田 峯子さん

たくさんの児童たちと楽しく学び、美味しい給食をいただきました。ありがとうございました。

12月12日（水）ほうれんそうの会の皆さんが牧小学校を訪れ、同小学校の児童たちと「おかしの遊び」をおして交流する、牧ふれあいサロンが開催されました。

当日は、同小学校の1〜3年生の児童が7グループに分かれ、「こま回し」、「お手玉」、「おはじき」、「あやとり」、「おりがみ」、「めんこ」、「だるま落とし」等、おかしの遊びを同会の皆さんに教えてもらいながら、また、いっしょに遊びながら交流を深めました。

今では、めずらしくなったこれらの遊びを児童たちは夢中になって取り組み、ときには笑顔で歓声をあげ、全員が楽しいひとときを過ごしました。

その後、同会の皆さんは、1年生の児童たちといっしょに給食をおいしくいただきました。

参加した同会の一人は、「私が子どもの頃は給食がありませんでした。今日は、こんなにかわいい孫たちといっしょに楽しい時間を過ごせて、とても幸せでした」と述べられました。